

Präzision – Perfektion – Berger



Hochpräzise Bauteile

Autos, Flugzeuge, Werkzeuge und andere technische Annehmlichkeiten gehören heute ganz selbstverständlich zum Leben des modernen Menschen. Er (be)nutzt diese Dinge ebenso selbstverständlich, ohne sich über deren Herstellung Gedanken zu machen. Dafür, dass Technik präzise und perfekt funktioniert, sorgt das Familienunternehmen Berger Holding mit Hauptsitz in Memmingen als Zulieferer der Automobilindustrie und anderer Branchen.



Alois Berger (2.v.r.) mit seiner Ehefrau Edith (sitzend) und seinen Kindern

Als Unternehmerpersönlichkeit par excellence – „Chef des alten Schlags“ – gilt Firmengründer Alois Berger auch heute noch mit 84 Jahren als „Seele“ des Betriebs. 1955 begann er in einer Garage in Kaufbeuren-Neugablonz die ersten Drehteile zu fertigen. Aus den bescheidenen Anfängen hat sich bis heute einer der weltweit größten Hersteller für Präzisionsdreh- und Frästeile im Familienbesitz entwickelt. In elf Standorten in fünf Ländern wie Deutsch-

land, Polen, USA, Kanada und China beschäftigt das Unternehmen heute über 2.500 Mitarbeiter.

„Präzision in Perfektion“ lautet dabei seit jeher die Firmenphilosophie, die streng eingehalten und weitergegeben wird. Damit nicht genug, soll das Unternehmen stets in Familienbesitz bleiben – der Erfolgsgarant für Alois Berger. So übergab er 2014 die Geschäftsführung an zwei seiner



Hochmoderne Fertigung



Moderner Maschinenpark

Kinder: Karin Berger-Haggenmiller und Oswald Berger. Beinahe alle seiner sieben Nachfahren sind im operativen Geschäft der Firma tätig, und auch die dritte Generation ist bereits mit eingebunden.

Produkte und Industriezweige

Wer ein Cabriolet von BMW oder Mercedes fährt, kann sich fast sicher sein, dass ein Bauteil der Firma Berger für Funktion und Sicherheit sorgt. Sei es in der Hydraulik, im Fahrwerk, der Kraftstoffeinspritzung und ähnlichem.

Heimwerker, die mit Winkelschleifern oder Schlagbohrmaschinen der Firma Bosch arbeiten, halten ebenfalls häufig Bauteile von Berger in Händen. Zudem vertrauen zahlreiche namhafte Unternehmen aus dem Werkzeugmaschinenbau seit Jahrzehnten dem hohen Qualitätsstandard von Berger bei Produkten wie Palettenträgern, Tischplatten, Gehäuseringen, Turbinengehäusen und vielem mehr. Dabei spielt es keine Rolle, ob der Kunde nur ein einziges Bauteil oder eine Stückzahl in Millionenhöhe benötigt: „Präzision in Perfektion“ wird stets gewährleistet.

Darüber hinaus finden die Präzisionsdreh- und Frästeile von Berger Verwendung in Baumaschinen, Elektro- und Haustechnik, Luftfahrt, Medizintechnik und anderen Industriezweigen. Berger steht selten „drauf“, ist aber oft „drin“.

Full Service in Leistung

Hunderttausende von Bauteilen und -gruppen verlassen täglich die Bergerwerke weltweit. Dies verlangt nicht nur hochkarätige Kompetenz und jahrzehntelange Erfahrung in der Herstellung von hochkomplexen Dreh- und Frästeilen, sondern auch einen umfassenden Service. Von der Produkt- und Prozessentwicklung über Werkzeug- und Maschinenentwicklung bis zum Versand, der Logistik und Montage übernimmt Berger sämtliche Arbeitsschritte. Dank der eigenen Härtereien in Deutschland und Polen wird auch die Veredelung der Produkte, die Wärmebehandlung und Oberflächentechnologie durch Berger gewährleistet. Das Höchstmaß an Qualität in allen Unternehmensbereichen wird durch einen ultramodernen Maschinenpark und neueste Technologien garantiert. Es versteht



Karin Berger-Haggenmiller und Oswald Berger stellen die derzeit aktuelle Geschäftsleitung der Berger Holding.

sich von selbst, dass Berger alle branchenüblichen Zertifizierungen besitzt.

Der Mensch im Mittelpunkt

Alois Berger hat nicht nur „ein Händchen fürs Geschäft“, sondern ist auch für sein soziales Engagement bekannt. Denn nur zufriedene und bestens ausgebildete Mitarbeiter leisten auch beste Arbeit. Daher wurde und wird bei Berger hoch investiert in Aus- und Weiterbildung der MitarbeiterInnen. Bereits sehr früh in der Unternehmensgeschichte wurde das duale Ausbildungssystem eingeführt. Die meisten Azubis bleiben dem Unternehmen viele Jahre treu.

Alois Berger unterstützt mit seinen Stiftungen sozial schwache Familien in Deutschland und Uganda. Benachteiligte Kinder erhalten eine fundierte Bildung und Ausbildung und somit die Chance, Armut und Elend zu entgehen.

Da für Berger der Mensch stets im Mittelpunkt steht, ist es für das Unternehmen selbstverständlich, hohe Umweltstandards zu erfüllen und einzuhalten – weltweit! Denn ohne intakte Umwelt kann auch der Mensch nicht leben.

Karin Bitsch



Firmenzentrale in Memmingen

Berger Holding GmbH & Co. KG

In der Neuen Welt 14
87700 Memmingen
Telefon (08331) 930-01
Telefax (08331) 930-101
berger-holding@aberger.de
www.aberger.de

BILDER: BERGER HOLDING